

**Ministère de l'Emploi et de la  
Protection Sociale**



**ALLOCUTION A L'OCCASION DE  
LA CEREMONIE DE DECORATION  
DE 71 TRAVAILLEURS DE LA  
BICICI**

**Date : Vendredi 24 juin 2022**

**Lieu : CGECI, sis au Plateau**

- **Madame Françoise Remarck, Ministre de La Culture et de la Francophonie ;**
- **Monsieur Jean-Marie Ackah, Président du Conseil d'Administration de la BICICI ;**
- **Monsieur Pierre Beregovoy, Responsable Irb Afrique Subsaharienne Bnp ;**
- **Madame Fatoumata Sissoko, Administrateur de la Bicici ;**
- **Monsieur Kouassi Yao, Directeur Général de la BICICI ;**
- **Monsieur le Directeur Général Adjoint ;**

- **Monsieur le Secrétaire General ;**
- **Mesdames et messieurs les Directeurs et chefs de département ;**
- **Chers travailleurs ;**
- **Honorables invités ;**
- **Mesdames et Messieurs**

Avant tout propos, permettez-moi d'adresser à chacun de vous, ici présents, mes salutations les plus cordiales et mes sincères remerciements pour l'accueil chaleureux et fraternel dont nous avons bénéficié de votre part, moi ainsi que la délégation qui m'accompagne.

**Monsieur le Directeur Général, cher frère,**

De 1962 à 2022, cela fait 60 ans que votre entreprise a perçu l'intérêt de s'implanter en Côte d'Ivoire !

60 ans d'existence !

60 ans de collaboration et de durs labeurs!

60 ans surtout d'expérience.

Une expérience que je peux qualifier, de belle et d'enrichissante au service du développement de notre économie.

Et pour marquer le coup, vous avez pris l'initiative d'honorer 71 des 654 salariés que compte la BICICI et qui remplissent les conditions d'ancienneté de services accomplis aux termes du décret n°63-65 du 9 février 1963 portant institution de la Médaille d'honneur du travail.

Au-delà donc de l'esprit festif qui entoure la célébration de cet événement, notre rencontre de ce jour mémorable du 24 juin 2022, reste avant tout un moment solennel.

Un rendez-vous que je me devais d'honorer en ma qualité de Ministre en charge du travail.

## **Mesdames et Messieurs ; Honorables invités**

La Médaille d'honneur du travail a été instituée pour récompenser les valeurs professionnelles, la durée et la qualité de services de tous ces braves travailleurs, qui durant leur vie n'ont ménagé ni leur temps ni leur effort, afin de contribuer à l'essor du tissu économique et social de notre pays.

Pour l'Etat de Côte d'Ivoire, c'est une contribution qui mérite d'être saluée, autant pour le travailleur sur qui repose la performance d'une entreprise que pour l'employeur sans qui l'on ne saurait évoquer la création d'emplois de richesses.

Cette cérémonie m'offre donc l'opportunité de porter de façon solennelle, à la BICICI comme à ses travailleurs, le message de soutien de l'Etat de Côte d'Ivoire.

Je voudrais saluer, plus particulièrement le leadership et le management de qualité de mon ami et frère, M. Yao KOUASSI, Directeur Général de la BICICI, qui sait trouver le temps et les moyens de célébrer ses collaborateurs selon les valeurs de la République.

**Monsieur le Directeur Général,**

Plus qu'une banque commerciale, la BICICI reste, aussi, un outil d'intégration, contribuant avec l'ensemble de ses filiales, à la facilitation du commerce intra-régional et au développement économique de la zone Ouest africaine en prenant une part active dans le financement d'activités créatrices de richesses.

Je voudrais donc vous adresser mes félicitations et mes encouragements à vous, à votre Conseil d'Administration, ainsi qu'à toute votre équipe de direction, pour avoir su asseoir une entreprise ambitieuse qui épouse les valeurs d'intégration chères à son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République.

Je voudrais également vous remercier pour votre qualité managériale car vous traduisez, à travers cette cérémonie de décoration, l'importance que revêt le capital humain dans le succès de votre entreprise.

### **Distingués Récipiendaires**

Votre apport a contribué à bâtir la notoriété de cette banque.

Aujourd'hui, 71 d'entre vous viennent de recevoir la Médaille d'honneur du travail :

- 06 dans la catégorie Grand-Or
- 10 médailles d'or ;
- 9 Vermeil et
- 46 dans la catégorie Argent.

Cette distinction est la preuve de votre mérite, de votre abnégation et surtout de votre fidélité envers la BICICI.

En vous célébrant aujourd'hui, nous célébrons non seulement le travailleur, mais nous célébrons surtout le travail bien fait et le mérite.

Au-delà donc de la BICICI, c'est la République de Côte d'Ivoire reconnaissante qui à travers cette décoration, loue votre sacrifice et vous félicite pour votre contribution à l'effort de progrès de notre pays.

J'associe, à cette reconnaissance de vos mérites, vos familles respectives qui vous ont soutenus aussi bien dans les moments de peine que dans les occasions de joie.

Je ne saurais terminer mon propos sans vous adresser une motion spécial monsieur le DG, pour cette belle distinction que je viens de vous épingler sur la poitrine.

Pour terminer, je voudrais réitérer mes remerciements les plus sincères à Monsieur le DG, à toute son équipe managériale ainsi qu'à l'ensemble des travailleurs de la BICICI pour cette belle cérémonie.

Excellente célébration à tous !

**Je vous remercie !!!**